

PRESSEMITTEILUNG vom 2014-10-13

Neue Messplätze im Drucklabor

Im Drucklabor ist der Ausbau mit neuen redundanten Controllern bis 20 bar erfolgreich abgeschlossen. Bis 100 bar erfolgte die Erweiterung zum klassischen Druckkomparator mit einem hochpräzisen Quarzwendelmanometer. Die Onsite-Kapazitäten werden derzeit für HF-Leistungskalibrierungen und vektorielle Netzwerkanalyse bis 40 GHz erweitert.

esz AG calibration & metrology ist eines der führenden wie modernsten Metrologielabore Europas. Arbeitsschwerpunkt ist die Kalibrierung industrieller Messtechnik.

Passgenaue Lösungen, ein großes Leistungsportfolio sowie Kosten-Transparenz zeichnen esz AG calibration & metrology aus. So vertrauen namhafte, weltweit agierende Unternehmen schon seit über 30 Jahren auf die Professionalität dieses Metrologielabors mit Hauptsitz in Eichenau.